

Sismo de magnitud 6,4 deja daños y causa derrumbes en el norte

Tohá fue sorprendida en plena entrevista por el movimiento.

Un fuerte sismo de magnitud 6,4 se registró la tarde de este viernes en el norte del país, específicamente a 54 kilómetros de Diego de Almagro, en la Región de Atacama, según informó el Centro Sismológico Nacional (CSN).

El temblor ocurrido a las 13:15 horas e incluso sorprendió a la precandidata presidencial Carolina Tohá, quien estaba dando una entrevista en Radio Madero de Atacama, cuando comenzó el sismo que quedó registrada en las cámaras del medio local.

Tras la emergencia, comenzaron a aparecer imágenes de los daños que dejó en el norte, principalmente en el sector comercial, donde se puede observar ventanales rotos, mercadería en los pisos de los supermercados y gente huyendo de un mall mientras se producía el movimiento telúrico.

Además de algunos derrumbes en la vía pública, uno de los

daños más importantes se registró en un puente de Copiapó, donde según T13, la estructura quedó con visibles grietas, obligando a los automovilistas a detenerse y evitar su uso por precaución.

Por su parte, tras lo ocurrido, el Presidente Gabriel Boric confirmó que se citó a un Cogrid en la Región de Atacama para evaluar daños: "Me comuniqué con Delegado Presidencial quien me informó que no hay víctimas reportadas por ahora. Inmediatamente fue citado el Cogrid regional para consolidar información y evaluar daños".

Se estimaron más de 23 mil clientes sin suministro eléctrico en Copiapó. No obstante, el abastecimiento de agua potable no se ha visto afectado.

Por su parte, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) descartó cualquier amenaza de tsunami para las costas chilenas producto de este sismo.



Tras el temblor varios edificios quedaron dañados.